

# NEWSPAPER

## Pendampingan Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Jemur Jagung Hasil Panen

M Ali Akbar - [SULBAR.NEWSPAPER.CO.ID](http://SULBAR.NEWSPAPER.CO.ID)

Jan 25, 2025 - 12:24



Pasangkayu – Babinsa Koramil-02 Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, kembali menunjukkan komitmennya dalam mendampingi masyarakat. Kali ini, Sertu Amiruddin bersama warga Dusun Salule, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu, membantu proses penjemuran jagung hasil panen dari Kelompok Tani Batu Mabira, Sabtu (25/1/2025).

Kegiatan tersebut berlangsung dengan penuh semangat. Pemilik jagung, Herman, menyampaikan rasa syukurnya atas hasil panen yang melimpah serta pendampingan yang konsisten dari Babinsa. "Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa Sertu Amiruddin yang selalu hadir mendampingi, mulai dari proses tanam hingga pasca panen seperti hari ini," ujar Herman.

Sertu Amiruddin, dalam kesempatan tersebut, menegaskan bahwa kehadirannya adalah bentuk dukungan nyata TNI terhadap petani lokal. "Kami mendukung penuh setiap upaya petani untuk meningkatkan produktivitas dan kesejahteraan. Penjemuran jagung ini merupakan bagian penting dari rangkaian proses panen yang akan menentukan kualitas hasil tani," ungkapnya.

Tidak hanya Herman, warga setempat seperti Anto dan Adit turut hadir membantu proses penjemuran. Kolaborasi ini menunjukkan semangat gotong royong yang terus dijaga di masyarakat Desa Pangiang.

Dukungan dari Babinsa kepada kelompok tani tak hanya memberikan motivasi, tetapi juga membantu menciptakan stabilitas dan kesejahteraan di tengah masyarakat. Dengan kerja sama yang erat antara TNI dan warga, diharapkan sektor pertanian semakin berkembang dan mampu menjadi motor penggerak ekonomi di wilayah Kabupaten Pasangkayu.

Kegiatan seperti ini merupakan wujud nyata peran TNI-AD dalam mendukung ketahanan pangan dan mendorong kemandirian masyarakat. Semoga inspirasi dari Kelompok Tani Batu Mabira dan Babinsa Koramil-02 Bambalamotu dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam membangun kemajuan bersama.